8 Piéces

512 m2

Réf. 83763461
13 780 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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En phase finale de rénovation, ce somptueux triplex de 515 m?2 en loi
Carrez propose des prestations et finitions prestigieuses. Il offre 5
chambres avec 6 salles de bains, ainsi que des balcons privés, dont
une vaste suite parentale. La cuisine équipée s'ouvre sur le salon, et au
3eme étage, une piscine avec cuisine attenante vous attend. Un
ascenseur et un vaste escalier intérieur desservent tous les étages. De
multiples terrasses ainsi qu'un solarium sur le toit completent I'espace
extérieur. La propriété comprend également 6 parkings, dont deux

garages fermés en sous-sol.Bénéficiant d'une ...

In the final stages of renovation, this sumptuous 515 m2 triplex property offers
prestigious features and finishes. It offers 5 bedrooms with 6 bathrooms, as well as
private balconies, including a vast master suite. The fitted kitchen opens onto the
living room, and on the 3rd floor, a swimming pool with adjoining kitchen awaits
you. A lift and a vast internal staircase lead to all floors. Multiple terraces and a roof
solarium complete the outdoor space. The property also includes 6 parking spaces,
including two enclosed basement garages.Boasting breathtaking panoramic views
of the seaand ...
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